

Le siège social de VAUDE fait peau neuve

VAUDE connaît une phase de renouveau considérable.

Novembre 2012 marquait le coup d'envoi de l'important projet de rénovation du siège VAUDE. L'objectif était de créer un environnement de travail durable, tourné vers l'avenir.

Les nouveaux locaux, situés à Obereisenbach, incarnent désormais pleinement la philosophie de l'équipementier éco-outdoor et ses valeurs durables.

Une vision d'entreprise qui devient réalité

VAUDE est en perpétuelle croissance, tant sur le plan de ses ventes que de ses effectifs. Durant les dix dernières années, la masse salariale a presque doublée et les locaux existants devenaient progressivement inadaptés.

« Mettre en œuvre un projet de rénovation de cette dimension, sans interrompre notre flux de travail, était un énorme défi », a déclaré Erwin Gutensohn, le Directeur Financier responsable de la construction.



Les résultats parlent d'eux-mêmes :

Le Conseil de Construction Durable Allemand (DGNB) a décerné à VAUDE une certification « Construction verte », récompensant tous les aspects de la construction durable mis en place : les matériaux écologiques employés et sa structure aux rendements énergétiques maximisés.

Les nouveaux locaux sont désormais en phase avec la philosophie de l'entreprise et ses valeurs de transparence et d'eco-responsabilité.

Des espaces de travail confortables

Pour un coût d'environ 7 millions d'euros, la rénovation et la construction des nouveaux locaux VAUDE a permis de créer des bureaux en open-space modernes ainsi que de spacieuses salles de réunion.

Les salariés bénéficient désormais d'espaces de travail entièrement repensés : postes de travail ergonomiques (bureaux réglables en hauteur), éclairage et équipements individuels sophistiqués. Des aménagements favorisant la santé, le bien-être et l'esprit de famille VAUDE.

La biodiversité chez VAUDE

L'entrée des locaux ainsi que la cour intérieure ont également connu des changements saisissants :

- Des places de parking remplacées par des espaces verts, arborés de plantes et fleurs régionales
- Une entrée donnant sur un imposant mur d'escalade, très attendu par les fans
- Une grande cafétéria en plein air...

A la cafétéria VAUDE, tout est bio

« Mens sana in corpore sano », un esprit sain dans un corps sain. Le fait est connu : une nutrition saine est la base du bien-être.

Il était donc naturel d'offrir non seulement aux employés, mais aussi aux visiteurs extérieurs, une cafétéria totalement bio ! Des plats fraîchement préparés sur place, des produits locaux de qualité, des ingrédients biologiques de saison...



vauDe Straße 2,
88069 Tett nang, Germany

A propos de VAUDE :

VAUDE est une marque fondée en 1974 par Albrecht von Dewitz, synonyme de compétences en matière de sports de montagne, d'innovation et de rapport responsable avec les personnes et la nature.

En tant qu'équipementier outdoor le plus durable d'Europe, VAUDE contribue à faire de notre monde, un endroit qui vaut d'être vécu, afin que les générations futures puissent continuer à profiter de la nature en bonne conscience. Cette entreprise familiale, située à Tett nang dans le sud de l'Allemagne, pose de nouveaux jalons écologiques et sociaux dans le monde entier. VAUDE (prononcé [faude] ou faoudé pour les non-spécialistes en phonétique) est synonyme de produits écologiques à la fabrication équitable.

www.vaude.com/fr-FR